
 Herr Zielinski verweist auf den Hinweis eines Ratskollegen betr. den Natursteig Sieg, von Windeck 
kommend (Röcklingen Richtung Herchen) vor dem Tunnel. Dort sei eine so schlechte Beschilderung, 
dass dort oft falsch geparkt würde bzw. die Gleise fußläufig überquert würden. Er bittet, die 
Angelegenheit an die zuständigen Stellen weiterzugeben. 

 

 Frau Wegscheid weist darauf hin, dass die umgefallene Straßenlampe nach wie vor immer noch im 
Bereich der Theodor-Fontane-Straße liege und noch nicht beseitigt wurde. 

 

 Frau Hartmann bittet um eine Sachstandsdarstellung zum Bildungs- und Teilhabepaket. Dies bestehe 
aus verschiedenen Bausteinen. Die Mittel seien zum Kreis geflossen. Sie wünscht eine dezidierte 
Information, wo die Gemeinde Eitorf stehe und wie sie von diesem Paket – auch finanziell – 
partizipiere.  
Der Bürgermeister weist daraufhin, dass dies nicht ganz so schnell gehe und Einzelheiten über den 
Dienstweg zu ermitteln seien. Vorgesehen sei eine Berichterstattung im JISS. Frau Miethke 
unterstreicht dies und bittet hierzu um eine ausführliche Vorlage. 
 

 Herr Moreira verweist auf eine Gefahrenstelle in der Eipstraße. Fahrzeuge, die die Tiefgarage im 
Posthofgebäude verlassen, würden sehr schnell auf den Gehwegbereich fahren. In der letzten Woche 
sei beinahe ein Kind erfasst worden. Er, wie auch Herr Kemmler, bitten sich die Situation anzusehen 
und zu prüfen, ob in irgendeiner Weise Abhilfe geschaffen werden kann. 

 


